



*Jesús Castro Marte*  
OBISPO DE NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA

**AL PUEBLO DOMINICANO**

**Comunicado de la suspensión de la fiesta de Nuestra Señora de La Altagracia, en la Basílica del Municipio de Salvaleón de Higüey, el 21 de enero del 2021, por motivo de la pandemia del COVID-19.**

La presencia en la Isla de María de la Altagracia, data de los primeros años del inicio de la Evangelización de América. Han sido innumerables los peregrinos que cada 21 de enero, y a lo largo de todo el año se desplazan al Santuario a rendirle tributo de amor y devoción a la Augusta Madre, Reina y Protectora del pueblo dominicano.

En esta ocasión, debido al estado de emergencia impuesto por la pandemia COVID 19, las festividades propias del mes de enero en honor a la Virgen se celebrarán con una modalidad distinta.

Como obispo de esta Diócesis, y movido por la sensibilidad pastoral, una vez consultado distintos órganos y oído su parecer, considero que permitir las celebraciones Altagracianas sería exponernos a un alto riesgo de contagio, debido a la participación masiva de fieles de toda la nación y de otras latitudes que cada año, particularmente los días 20 y 21, se congregan en el Santuario.

Animo a cada parroquia y pequeña comunidad a organizar la novena guardando las medidas de bioseguridad, establecidas por las autoridades del Ministerio de Salud. Invito a las familias a entronizar en un lugar destacado de sus hogares la imagen de la Virgen, y manifestar su devoción con el rezo del Santo Rosario y otras formas de Piedad Mariana.

Las peregrinaciones, particularmente los días 19, 20 y 21, están suspendidas y la Basílica permanecerá cerrada al público. En consecuencia, los días señalados, para las celebraciones litúrgicas, y las distintas celebraciones serán transmitidas por las redes sociales y medios de comunicación, para que así los feligreses puedan vivir ésta fiesta de la Virgen de La Altagracia.

Que todos continuemos cuidándonos para disminuir el contagio.

Que la Virgen de la Altagracia acompañe y proteja nuestro pueblo en estas circunstancias particulares.

Salud y bendición,

*+ Jesús Castro Marte*  
+Jesús Castro Marte

Obispo de la Diócesis Nuestra Señora de la Altagracia  
En Higüey, R.D.

